

# A punto de cerrar reclutamiento en el INE

**CLAUDIA HIDALGO**  
TOLUCA

Este miércoles se cierra el plazo para inscribirse en el proceso de selección para fungir como capacitador o supervisor, en el proceso electoral para renovar la gubernatura mexiquense y encargarse de capacitar a quienes fungirán como funcionarios de casilla el día de la elección.

El vocal de la Junta local del INE, Joaquín Rubio Sánchez, indicó que la convocatoria lleva varios días abierta y por ello han podido registrar, hasta el momento,

a 12 mil 700 personas, aunque la cifra todavía crecerá porque normalmente la mayor demanda se da en las últimas horas.

En comparación con el proceso electoral del 2021 se observa un decremento, pues a estas fechas llevaban cerca de 14 mil peticiones de mexiquenses para laborar como capacitadores o supervisores, como empleados temporales del Instituto Electoral.

La cifra de aspirantes que tienen actualmente es considerada como suficiente, pues solo necesitan a 4 mil 780 personas para

atender las actividades electorales. Las y los aspirantes serán sometidos a un examen de conocimientos el 10 de diciembre.

Quienes tengan promedios arriba de 70 de 100 puntos serán entrevistados por los y las vocales, así como consejeros electorales, de las juntas locales, en presencia de partidos políticos, para definir quienes formarán parte del equipo electoral.

Las personas que se desempeñen como supervisores entrarán a laborar el 22 de enero y quienes vayan a capacitación el 21 de fe-

brero, un día después de que se lleve a cabo la insaculación, para que ya tengan la primera lista para visitar a quienes podrían ser funcionarios de casilla.

Las y los capacitadores recibirán un salario de alrededor de 10 mil pesos, más los gastos de campo, los cuales pueden ser, en promedio, de 2 mil pesos, para cubrir sus pasajes y alimentos, sobre todo cuando acuden a zonas apartadas, en el sur de la entidad. Encabezarán las 20 mil 300 casillas, donde se recibirá el voto de 12.3 millones de electores inscritos en la lista nominal. ■

## LAS CLAVES

### **Demanda**

En el instituto solo necesitan a 4 mil 780 personas para atender las actividades electorales.

### **Aprueba**

Los aspirantes serán sometidos a un examen de conocimientos el 10 de diciembre.

### **Labor**

Las personas que se desempeñen como supervisores entrarán a laborar el 22 de enero.

DANIEL CAMACHO



Los evaluarán.

INE

## Concluye convocatoria a CAE y SE

Hoy concluye la convocatoria para Capacitadores Asistentes Electorales (CAE) y Supervisores Electorales (SE) en el Estado de México, quienes serán los responsables de las visitas ciudadanas a las personas que resultaron sorteados para instalar las mesas directivas de casilla para la elección de gobernador o gobernadora en 2023.

A la fecha suman 12 mil 700 personas que aspiran ser CAE o SE, es decir, cerca de 900 menos que en el 2021, sin embargo, esto no afecta, pues en la entidad sólo se requieren 4 mil 780, expresó Joaquín Rubio Sánchez, quien es vocal ejecutivo del Instituto Nacional Electoral (INE) en el Estado de México.

Será el próximo mes de diciembre que los aspirantes a CAE sean evaluados y entrevistados para determinar si son viables o no para las funciones a su cargo.

"El próximo día 10 (de diciembre) hacemos el examen y después del examen todos los que tengan una calificación arriba de 7 serán entrevistados", informó.

En el caso de los Supervisores Electorales iniciarán funciones a partir del 22 de enero de 2023, mientras que los Capacitadores Asistentes Electorales inician el 1 de febrero.

La Junta Local del INE prevé un salario de 10 mil pesos para los CAE y SE, además de gastos operativos. A partir de enero del próximo año iniciará la logística para la instalación de unas 20 mil 300 casillas. **ELIZABETH RÍOS**

1807/12